



### President

Wolfgang Daiss

Tel.: +49 179-764 2598

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

### Dear Readers,

The Corona situation, and the consideration it demands, unfortunately don't give us the necessary planning security to allow for a membership meeting 2021 in presence. A virtual meeting can, for several reasons and after thorough study, also not be considered. The EAASDC Board has therefore decided to conduct the 2021 Board elections as well as necessary motions through postal/electronic channels. This procedure is based on corona-related changes in association law, in accordance with the

#### **Law on Measures in the Law of Companies, Cooperatives, Associations, Foundations and Condominiums to Combat the Effects of the COVID-19 Pandemic**

*(also the core business of associations, e.g. committee elections, reception of the annual financial statement or changes to the statutes, or even the dissolution of the club can be conducted, temporarily until the*

### Liebe Leserinnen und Leser,

die Corona-Situation und damit verbundene Rücksichtnahme gibt uns leider nicht die erforderliche Planungssicherheit, die wir für eine Präsenz-Mitgliederversammlung in 2021 benötigen und eine virtuelle Sitzung kommt aus verschiedenen Gründen und nach eingehender Beratung ebenfalls nicht in Betracht. Der EAASDC-Vorstand hat deshalb beschlossen, dass wir die Vorstandswahlen 2021, sowie erforderliche Anträge, über den schriftlichen/elektronischen Weg durchführen. Diese Vorgehensweise erfolgt, auf der Basis Corona-bedingter, vereinsrechtlicher Änderungen, gemäß

#### **Gesetz über Maßnahmen im Gesellschafts-, Genossenschafts-, Vereins-, Stiftungs- und Wohnungseigentumsrecht zur Bekämpfung der Auswirkungen der COVID-19-Pandemie**

*(auch Kernangelegenheiten von Vereinen, wie z. Bsp. Gremienwahlen, die Feststellung des Jahresabschlusses oder Satzungsänderungen, bis hin zu einer Vereinsauflösung können, vorläufig bis Ende 2021, außerhalb von Präsenzveranstaltungen durchgeführt werden, ohne dass*

*end of 2021, outside meetings, without a respective clause within the statutes).*

Furthermore we can lean on regulations within our statutes and bylaws, and we plan to conduct the Board elections separate from the decisions on motions. The detailed procedure is being worked out with the election committee and will be published in good time.

In this issue you find the call for nominations from the election committee and we ask for numerous applications.

---

### **On a personal note:**

10 years of "President Wuffi" are enough and I wouldn't put anybody through more, especially not EAASDC. This is why I won't stand for a candidate on the EAASDC Board in the 2021 election any more.

After 10 years as President, I don't have the necessary patience, even-mindedness, strength and energy for the job and I no longer meet my own expectations. Besides, it is time for someone with new ideas to lead EAASDC into a successful future.

### **My appeal to you:**

If you are interested in the position or know somebody who is, then off with your application to the election committee. And as you can see from their

*eine entsprechende Satzungsbestimmung vorhanden ist).*

Des Weiteren können dazu Bestimmungen unserer Satzung und Vereinsordnungen hinzugezogen werden und wir planen, die Vorstandswahlen, getrennt von den Antragsbeschlüssen, durchzuführen. Die Details zum Wahlablauf werden zusammen mit dem Wahlausschuss erarbeitet und rechtzeitig bekanntgegeben.

In dieser Ausgabe findet ihr den Wahlauf-ruf des Wahlausschusses und wir bitten um zahlreiche Bewerbungen.

---

### **In eigener Sache:**

10 Jahre „Wuffi-Präse“ sind genug und mehr möchte ich niemand, vor allem nicht der EAASDC, zumuten. Deshalb werde ich bei den Vorstandswahlen 2021 nicht mehr für ein Vorstandsamt der EAASDC kandidieren.

Nach über 10 Jahren als Präse habe ich nicht mehr die erforderliche Geduld, Gelassenheit, Kraft und Energie, die für dieses Amt nötig ist und ich genüge nicht mehr meinen eigenen Ansprüchen. Außerdem wird es Zeit für jemand mit neuen Ideen, die uns alle begeistern und die EAASDC in eine erfolgreiche Zukunft führt.

### **Meine Bitte an euch:**

Falls ihr Interesse an dem Amt habt oder jemand kennt, dann „ab mit der Bewerbung“ an den Wahlausschuss. Und wie ihr aus dem Aufruf des Wahlausschusses

call this is also true for other positions on the Board.

My promise to you (I just couldn't help it 😊):

I will accept the result of the democratic vote without opposition and the transfer of office will take place in an orderly fashion!

Stay healthy and GrüÑle (Greetings)

Wuffi

*Translated by Nicole Siebentritt*

entnehmen könnt, gilt das auch für weitere Vorstandsämter.

Mein Versprechen an euch (ich kann es mir nicht verkneifen 😊):

Ich werde das Ergebnis der demokratischen Wahl widerspruchslos akzeptieren und die Amtsübergabe an meinen Nachfolger/in wird ordnungsgemäß stattfinden!

Bleibt gesund und GrüÑle

Wuffi



# badges & more GbR



**Sylvia Wieners u. Karl Keßler**

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

[www.badges-and-more.de](http://www.badges-and-more.de)

[info@badges-and-more.de](mailto:info@badges-and-more.de)

**Wir entwerfen und erstellen:**

**Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logotassen, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.**

**Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.**

**Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.**

**Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.**

